



## DENUNCIA PÚBLICA CONTRA LA EMPRESA INGENIO CARMELITA

La Central Unitaria de Trabajadores de Colombia, denuncia ante la opinión pública nacional, la reprochable acción de la empresa Ingenio CARMELITA, quienes han adelantado una campaña en redes sociales, tratando de desinformar a los trabajadores, además de iniciar una estigmatización contra la organización sindical y la comisión negociadora, lo cual busca desequilibrar y crear un clima de incredulidad en los trabajadores afiliados a "SINTRAICAÑAZUCOL RIO FRIO".

La comisión negociadora por parte del Ingenio Carmelita no ha mostrado voluntad política, ni disposición positiva para abordar las solicitudes en la mesa de negociación. Por el contrario, han optado por formas dilatorias, y evitando dar una respuesta concreta a las demandas justas y legítimas.

Nos unimos al llamado que hace la CUT- Subdirectiva Valle del Cauca, a la unidad y solidaridad de los y las trabajadoras en este momento que es clave para lograr la discusión para que avance las justas peticiones. Invitamos a todos los trabajadores a mantenerse atentos y unidos en defensa de las reivindicaciones, además enviar nota al INGENIO CARMELITA, rechazando la desinformación, estigmatización y dilación que se han venido dando en este proceso de negociación del Justo pliego de peticiones, a los correos: [comunicaciones@ingeniocarmelita.com](mailto:comunicaciones@ingeniocarmelita.com) [notificaciones@ingeniocarmelita.com](mailto:notificaciones@ingeniocarmelita.com). Y desde ya advertimos al Ministerio de Trabajo sobre la negativa de la empresa y llamamos a que se hagan gestiones para poder avanzar en la negociación.

Bogotá, 15 de enero de 2025.

Atentamente,

**FABIO ARIAS GIRALDO**  
Presidente CUT Nacional

**OVER DORADO CARDONA**  
Secretario General